
令和元年度嘉麻市配偶者等からの暴力防止対策連絡協議会（要約筆記） 

 

１ 審議会等の名称 嘉麻市配偶者等からの暴力防止対策連絡協議会会議録 

２ 開催時期 令和元年１２月２６日（木）1３時３0分～1５時３０分 

３ 開催場所 山田生涯学習館内（視聴覚室） 

４ 公開又は非公開の別 公開 

５ 出席者 

【委員】 熊谷委員、笹峯委員、吉田委員、安部田委員、渡辺委員、西野委員、日高委員、

松尾委員、一瀬委員、大里委員、樗委員 

【事務局】佐伯課長、藤田係長、城相談員 

６ 傍聴人数（会議を公開した場合のみ）0人 

７ 内容 

① 会長あいさつ 

 ② 自己紹介 

 ③ 副会長互選 

 ④ 嘉麻市の状況説明 

 ⑤ 嘉麻署管内状況説明 

 ⑥ 田川児童相談所の管内状況説明 

 ⑦ 嘉麻市社会福祉協議会の報告 

 ⑧ 福岡法務局飯塚支局の報告 

 

内容（要点のみ筆記） 

事務局  嘉麻市配偶者等からの暴力防止対策連絡協議会を始めさせていただきます。 

    会長よりご挨拶をお願いします。 

市長   ―会長のあいさつー 

事務局  ありがとうございました。続きまして、各委員の自己紹介をさせていただきます。 

委員   －自己紹介― 

事務局  －自己紹介― 

事務局  続きまして、副会長の選出を行いたいと思います。 

     副会長には、渡辺委員の推薦により日高委員が選出され、委員全員の拍手をもって承認

した。 

会長   議題に入ります。まず、嘉麻市の状況説明ということでよろしくお願いします。 

事務局  事務局から、ＤＶ対策連絡協議会条例の説明、ＤＶに関し掲載された新聞記事の説明、

関係各課で行ったカラフルリレー事業などの DV施策を説明した。 

     また、令和元年度における嘉麻市女性相談件数の資料に基づき、城相談員から電話相談

件数、面接相談件数等の説明を行った。 

会長   続いて、嘉麻警察署の管内状況説明をよろしくお願いします。 

委員   嘉麻警察署の相談件数としては、１１月まででＤＶ１２件、ストーカー７件であった。 

     これらは一方的に好意も持っている等のもので、恋愛感情を伴うものであれば、これら



の件数は倍増するのではないか。署としての今後の対応としては、できる限り医療へと

つなげる対応をとっていきたいと考えている。 

     また、１１０番につながる防犯ブザー「みまもっち」について紹介した。 

会長   続いて、田川児童相談所の管内状況説明をよろしくお願いします。 

委員   嘉麻市管内での件数を報告する。過去３年間の件数だが、平成２８年度は３７件、平成

２９年度は７９件、平成 30 年度は６６件となっている。現在は面前ＤＶが延びている

状況がある。 

会長   続いて、嘉麻市社会福祉協議会の報告をよろしくお願いします。 

委員   生活困窮者自立支援法にも続き、嘉麻市から事業委託を受けている。平成３０年度の相

談実績であるが、すべて含めて１８８１件である。その中のうち最近のケースで嘉麻市

男女共同参画推進課と協議を行いながら対応を行った事例紹介を行った。経済的困窮と

ＤＶは密接なものだが、社会福祉協議会に相談があった事例でＤＶを受けていることが

判明したので、嘉麻市男女共同参画推進課に相談し、また、病院等の関係機関と連携し

ながら対応したものである。 

会長   続いて、福岡法務局飯塚支局の報告をよろしくお願いします。 

    委員   無戸籍問題について報告する。全国では８３０件、福岡県では４０件の報告があってい

る。飯塚・嘉麻区域では１件となっている。無国籍はＤＶ問題とからんでいる。 

         無国籍の子が現れる理由等について、民法上の嫡出推定規定にからめて説明を行った。 

会長   他に何かございませんか。事務局からお願いします。 

事務局  第２回目を年明けてまた開催させていただくので、日程等は追って連絡する。 

会長   本日はお疲れさまでした。 

 


